

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los vecinos ahorrarán más del 31% en la tasa de saneamiento de agua a partir del próximo año

La inversión municipal de 254.000 euros realizada en actuaciones para mejorar la gestión del servicio permite aplicar esta medida

EÑE | CARBAJOSA

El estudio de costes realizado por los técnicos municipales tras las actuaciones acometidas por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada para optimizar la gestión del agua en la localidad ha llevado a una reducción superior al 30% en la tasa de saneamiento, por lo que todos los vecinos del municipio se beneficiarán de un ahorro del 31,68% en sus recibos. Fundamentalmente, como afirman el alcalde, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Aguas, Ángel Manso, la principal rebaja se produce en el cuarto tramo de consumo, a partir de los 15 metros cúbicos al mes, que supone un descenso cercano al 70% de la factura.

Inversiones de mejora del servicio y ejecución de nuevas infraestructuras que han supuesto un ahorro para las arcas municipales de 82.000 euros, "que ahora repercutimos en los ciudadanos rebajando la tasa de saneamiento", insisten.

Además, para aumentar este ahorro a los vecinos, se incorpora la gratuidad del servicio de mantenimiento y reposición de los contadores, que asumirá el Consistorio y que supondrá un gasto de 386.000 euros, teniendo en cuenta el coste medio de 120 euros por contador y que el padrón actual incluye 3.219 contadores, cuya vida útil es de entre 8 y 10 años y se irán cambiando según las necesidades.

En este sentido, entre las actuaciones más destacadas llevadas a cabo por el equipo de Gobierno a lo largo de esta legislatura, en las que se han invertido 254.000 euros, y que han permitido reducir el déficit en el



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Aguas, Ángel Manso. | EÑE

servicio de agua para las arcas municipales (de 541.000 euros en el año 2008 durante el Gobierno Socialista, ha pasado a los 22.000 euros en 2012, están: la realización del padrón de los contadores con el fin de asegurar lecturas correctas y evitar manipulaciones; la instalación de un limnómetro para sustituir el caudalímetro existente; la construcción de un pozo de sondeo en la zona de los huertos familiares, que da servicio para el riego de las zonas verdes más amplias del municipio; y las obras acometidas en las piscinas

municipales en los últimos años que han permitido pasar de un consumo anual de 15.000 a 3.000 metros cúbicos.

Por su parte, el alcalde recordó que entre los planes del Ayuntamiento para continuar optimizando la gestión del agua está la construcción de una red separativa para las urbanizaciones, evitando así el riego con agua potable. Un proyecto más que influirá en el nuevo estudio de costes del agua que se volverá a realizar en 2015 y que conllevará nuevas rebajas en las tasas que abonan los vecinos.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde de Santa Marta, Javier Cascante. | EÑE

La sede electrónica facilitará a los ciudadanos el acceso a los trámites y gestiones públicas

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento santamarantino ha puesto en marcha la sede electrónica (santamartadetormes.sedelectronica.es) con el objetivo de dar cumplimiento a la ley y permitir el acceso electrónico de los ciudadanos a los servicios públicos de la Administración para facilitar los servicios y, al mismo tiempo, mostrar una mayor transparencia en la gestión municipal, ya que cualquier actuación realizada a través de esta plataforma tendrá igual validez legal y jurídica.

A partir de ahora, podrán realizar los trámites

administrativos y las gestiones se llevaban a cabo de forma presencial, a través de una identificación mediante el DNI electrónico o con alguno de los certificados de firma electrónica reconocidos. A la dirección de la sede electrónica se puede acceder directamente desde la web municipal para realizar consultas, trámites y recibir notificaciones electrónicas.

Acto de transparencia que IU agradece "aunque llega tarde y el equipo de Gobierno ha convertido en habitual el procedimiento negociado sin publicidad en las contrataciones".



Taller formativo de inglés para niños. Los más pequeños participan en las clases del nuevo proyecto formativo en inglés que se desarrolla por las tardes en el Edificio Socio-cultural dentro del programa de actividades educativas y culturales del Consistorio. El objetivo es conseguir que los niños aprendan a expresarse en inglés sin dificultad. | EÑE

La III Carrera Solidaria del 4 de enero estará destinada a la Asociación Aviva

La localidad santamarantina acogerá la III Edición de la Carrera Solidaria que se celebrará el próximo día 4 de enero a partir de las 10 horas y cuyas donaciones irán destinadas en esta ocasión a la Asociación Aviva que trabaja con personas con discapacidad. El concejal de Deportes, Blanca Francisco, afirma: "El objetivo es correr juntos de forma solidaria y benéfica, por eso no habrá premios en metálico ni trofeos y esperamos repetir el éxito de ediciones anteriores, incluso superándolo, en las que alcanzamos casi los 1.000 inscritos". La aportación por participante es de 1,50 euros, que se abonará el día de la carrera en el momento de recoger el dorsal en la mesa formada por los integrantes de Aviva. | EÑE

VILLARES DE LA REINA

Sesión de cuentos para los niños

Más de medio centenar de niños mayores de 3 años participaron ayer en el cuentacuentos 'Pedrito y el rey glotón'. Una actividad en la que aprendieron y se divirtieron con la historia, además de conseguir fomentar el interés del público infantil por la lectura. Al finalizar protagonizaron el taller de animación y creatividad en el que empezaron las manualidades con la creación de un árbol decorado con figuras y formas de colores. | EÑE

